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Неравнодушные горловчане – представители крупных предприятий, науки, студенты,
школьники, молодые депутаты – собрались сегодня, 31 мая, в здании городского совета
на «круглом столе», носящем название "Роль молодежи в долгосрочном развитии
города". Встреча подобного формата, по словам организаторов, состоялась сегодня
впервые, ведь обсуждение будущего Горловки с теми, кто и есть будущее города, по
истине, интересно.      
  Встреча прошла в рамках проекта «Содействие местному экономическому развитию
пяти промышленных городов Донецкой области» при поддержке Немецкого общества
международного сотрудничества.   
  «Не долгосрочное, а просто развитие Горловки хотелось бы обсудить сегодня», -
отметил открывший заседание 
заместитель городского головы Вадим Исаков.
– 
«Молодежь должна что-то делать сегодня, а не когда-то потом, ведь именно на
представителях молодежи лежит ответственность за будущее развитие. В юношестве нет
той консервативности, которая присутствует во взрослых, опытных кадрах, а потому, мне
кажется, действовать должны молодые, а умудренные опытом – их поддерживать и
направлять. Мы побывали на семинарах в Виннице, Львове – там во властных структурах
работает молодежь, однако юность – не залог успеха работы, должно быть и
качественное образование».
  
  Именно образование и умение мыслить и анализировать продемонстрировали сегодня
управленцам молодые ученые, ученики школ №25, 65, 52 и гимназии «Интеллект».
Группа активистов работает в концепции нового бренда Горловки, о котором рассказала

заместитель начальника управления экономики, промышленности, транспорта и
связи Ирина Джеломанова .  
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            Для увеличения нажмите на изображение          В рамках программы «Содействие местному экономическому развитию пятипромышленных городов Донецкой области» в Горловке чуть менее года назад началаработу рабочая группа проекта «Стимулирующая экономика. Территориальныймаркетинг». Она тщательно изучала различные сферы жизнедеятельности нашегогорода, а также проводила опросы. Результаты опрашивания горловчан оказалисьплачевными. Так, на вопрос «Ваши первые ассоциации при слове Горловка» 42%горожан ответили – родной город, 10% жителей - грязь, 9% в этот момент вспомнилишахты. Еще один вопрос, который задавали организаторы, - «Назовите 3 реалииГорловки, которыми вы гордитесь», ответы были различными: 21% горожан гордятсялюдьми, 18% вообще не определились с ответом, 14% - шахта и шахтеры, 11% -культура.     Сильные стороны Горловки, по мнению рабочей группой – это и близость к областномуцентру, к транспортному коридору «Европа-Азия», и хорошая транспортнаяинфраструктура, возможность приобрести дешевое жилье, хорошая социальнаяструктура, к слабым сторонам причислены плохая экологическая обстановка, оттоктрудовых ресурсов, неумение привлекать инвестиции в город и др.     Проведя анализ, группа решила, что Горловка все-таки привлекательна дляинвесторов, особенно если обернуть свой главный недостаток – плохую экологию - вдостоинство, т.е. активно нужно начать бороться за экологию, использовать «чистыетехнологии».            

            Для увеличения нажмите на изображение          Как отметила координатор проекта «Содействие местному экономическомуразвитию пяти промышленных городов Донецкой области» Наталья Денисенко, пора абстрагироваться от проблем и суметь даже с их учетом видеть хорошее будущее:«Вместе с Горловкой возможность «промыть мозги» получили Артемовск, Макеевка,Красноармейск и Краматорск. Задача наша не точечная помощь, а поиск новых подходовгромады к развитию родного города, разработка новых методов и методик. «Зеленыйгород» - это то, что сегодня популярно в мире, что поддерживается инвесторами. Выпосмотрите на буклеты, которые представляют города Донбасса – на них даже нетулыбающихся людей, одни предприятия. А в Англии, несмотря на частые дожди, дажевсе буклеты с солнечной погодой. Это система мышления, которую пора менять!»    «Бренд города – дело горожан!» - с таким девизом теперь понесут идеи в массыгородские власти. Встречи, подобные сегодняшнему «круглому столу» обещают сделатьпостоянными, молодым и инициативным дают «зеленый свет» - строить «зеленый город»для себя им уже практически вменили в обязанность.     Татьяна Косенко, «Горловский Медиа Портал»
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